

Le Journal de Gien, 15 août 2019

## Hommage aux maquisards lorriçois



De jeunes collégiennes ont égrené, nom par nom, la longue et funeste liste des « Morts pour la France ».

Dimanche après-midi, les autorités civiles et militaires, dont Jean-Noël Caroux et Jean-Pierre Sueur sénateurs, Claude De Gay et Jean-Pierre Dooz députés, Christelle de Crémiers, vice-présidente du Conseil régional, Alain Grandpierre, vice-président du Conseil départemental et Valérie Martin maire de Lorris, étaient présents pour rendre hommage aux anciens du Maquis.

Après le lever des cou-

leurs, c'est par le défilé des associations patriotiques et de leur drapeau qu'ont débuté les cérémonies du 75<sup>e</sup> anniversaire des combats du maquis de Lorris, au Carrefour de la Résistance. Puis au terme de l'office religieux, les jeunes des communes ont déposé au cimetière des Maquisards, 60 roses rouges sur autant de cénotaphes.

La cérémonie, dirigée par le commandant Gabriel Huet, s'est ensui-

te poursuivie devant le mémorial érigé en 1946, en présence des anciens du maquis. Dans un silence poignant, quatre jeunes ont égrené les noms des « morts pour la France » devant la façade du mémorial et la tombe du colonel Marc O'Neill, avant le dépôt des gerbes par les autorités.

Après l'allocution du représentant de l'Etat Stéphane Brunot, la cérémonie s'est terminée par le salut des autorités aux

porte-drapeaux, aux maquisards et à la musique des pompiers. Quatre anciens maquisards ont reçu la médaille commémorative. La chorale de Lorris a accompagné cette cérémonie en interprétant le Chant des Partisans et la Marseillaise. Cette manifestation était organisée par l'AFAMM (Association des familles et amis des anciens du Maquis de Lorris)

DANIEL BERTON